



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/001158-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Luis Mariano Santos Reyero, relativa a feria AR&PA y su lugar de celebración, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 96, de 12 de enero de 2023.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/001057, PE/001058, PE/001063, PE/001067, PE/001069 a PE/001071, PE/001074, PE/001077, PE/001079, PE/001083, PE/001084, PE/001087, PE/001095, PE/001102, PE/001103, PE/001106, PE/001107, PE/001117 PE/001118, PE/001121, PE/001125, PE/001128, PE/001131 a PE/001134, PE/001158, PE/001159, PE/001162, PE/001163, PE/001167, PE/001178 a PE/001194, PE/001196, PE/001197 y PE/001213, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de febrero de 2023.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández.

---

Contestación a la Pregunta con respuesta Escrita P.E./1101158, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Luis Mariano Santos Reyero, perteneciente al Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, relativa a la sede fija en la ciudad de Valladolid de la feria AR&PA.

En contestación a la iniciativa parlamentaria referenciada, se informa que la celebración de la Bienal AR&PA requiere la disposición de un espacio de grandes dimensiones y capacidad logística, que albergue multiplicidad de expositores y acoja al numeroso público interesado. El Centro Cultural Miguel Delibes de Valladolid es un espacio óptimo para ello, ya que ofrece todos los requerimientos técnicos necesarios, y tiene la amplitud y variedad de espacios necesarias. Resulta además una opción económicamente muy favorable, ya que su titularidad corresponde a la Administración autonómica, lo que permite invertir los fondos asignados a este evento en el enriquecimiento de las actividades, en lugar de en el alquiler de espacios y en la logística. Además, su cercanía a Madrid facilita de forma considerable el desplazamiento y la asistencia de personal de empresas, de técnicos y del público interesado. Su posición central respecto a los grandes centros de actividad de Castilla y León favorece notablemente la asistencia a la Bienal.



En todo caso, se están estudiando fórmulas para que la próxima edición de AR&PA 2024 extienda sus actividades y centros de referencia a otras localizaciones de Castilla y León, de forma que la Bienal constituya un acontecimiento global y amplíe su repercusión en toda la Comunidad. Se baraja asimismo que determinadas actividades e iniciativas se desarrollen en otras fechas, distintas de los días principales de celebración.

Valladolid, 8 de febrero de 2023.

EL CONSEJERO DE CULTURA,  
TURISMO Y DEPORTE,  
Fdo.: Gonzalo Santonja Gómez.